

Cuándo Llamar al Doctor: Después de la Cirugía de Reemplazo de Articulación

Te estás recuperando de la cirugía de reemplazo de articulación y es importante que sigas tus instrucciones del alta para una recuperación sana y segura. Aquí te damos una guía para saber cuándo debes llamar al doctor si tuvieras algún síntoma después de la cirugía.

1. Llama al doctor si tienes fiebre de 100.4° F o más alta que no baje. 2. Llama al doctor si aumenta el enrojecimiento, molestia, inflamación o escurrimiento de tu herida. 3. Llama al doctor si tienes aumento de dolor con actividad y descanso. 4. Llama al doctor si tienes dolor no relacionado con la incisión, en la pierna o en la pantorrilla. Podría ser señal de un coágulo de sangre.

Si tuvieras falta de respiración, dolor de pecho repentino o dolor de pecho con tos, llama de inmediato al 911. Es importante que sigas las instrucciones de tu profesional médico después de tu reemplazo de articulación. Llama al doctor si tienes: Fiebre de 100.4° F o más alta que no baje; Enrojecimiento, molestia o inflamación en la herida; Dolor con actividad y también al descansar; Dolor en la pierna o pantorrilla que no está relacionada a tu incisión; Y llama al 911 si tienes falta de respiración, dolor de pecho o dolor de pecho con tos.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

